



懐かしい先生方が来校されました

5月2日(木)に離任式が行われ、転出・退職された先生方が久しぶりに来校しました。理科の山田先生は、実験が大好きでいつも朝早く来て実験の準備をしていました。4月からは練馬区立南が丘中学校で頑張っています。社会の木工本先生は、昨年度3年生を教えていましたが、20年前から8年間、大北中に勤務された大北中の生き字引のような先生です。ご退職されましたが、4月からは大北中支援ボランティアとして相談室登校の生徒をみられています。



身体測定

スポーツテスト

離任式前の午前中に行われました。どれだけ身体が成長したか、体力が向上したか各自で確かめてみましょう。



5月の行事予定

- | | |
|----------------|-----------------------|
| 8日(水)内科検診(3年) | 17日(金)~19日(日)修学旅行(3年) |
| 9日(木)部活動保護者会 | 20日(月)・21日(火)3年振替休業日 |
| 13日(月)生徒総会 | 21日(火)校外学習(1年) |
| 15日(水)内科検診(1年) | 24日(金)評価評定説明会 |

※今月は、部活動保護者会・評価評定説明会がありますので、ぜひご参加ください。

※今月は、3年生修学旅行・1年生校外学習と生徒たちは事前学習等で頑張っています。

※来月始めには運動会があるので、修学旅行後に運動会練習が始まります。体調管理をお願いします。

朝読書・朝学習



大北中では、1校時の始まる前の8時25分～40分の15分間朝読書・朝学習をほぼ毎日行っています。朝読書では、各自が読みたい本を持ち込み、静かに読書を行っています。朝読書のない時は、朝学習として国語・数学・英語の3教科を交替で行い、50分の授業と合わせて、基礎・基本の知識や技能の習得を図っています。左の写真は朝読書の様子です。どの生徒も真剣に取り組んでいます。

情報モラル教室(1年生)

大北中では、今まで2年生対象で練馬区で行っている情報モラル教室に加え、携帯電話を持ち始める新入生を対象に生徒と保護者向け両方の情報モラル教室を4月19日(金)に行いました。講師の先生が強調したネットの4つの危機とは、

①ケータイ依存症

メールを早く返さなといけない。オンラインゲームにはまる。睡眠不足。

②ネットいじめ

匿名をいいことに、友達などへの悪口をサイトやブログに書き込む。写真を無断で掲載したり転送する。それぞれが被害者にも、加害者にもなります。掲示板は匿名なので消せばいいと思っている人もいますが、サイバーポリスが常に見張っています。

③ネット誘引

出会い系サイトを介した性的被害や金品の恐喝などがあります。1年生は、ビデオで知らないアプリで遊んでいたら、こちらの名前や場所が特定され、お金を請求された中学生の恐ろしい話を見ましたね。ラインなどの無料メールやアプリケーションは、携帯に入っている個人情報が抜かれていく危険を知る必要があります。

④ネット詐欺

インターネットでは、金もうけをたくらんで、クレジットカードの情報を盗み出したり、架空の請求書を送りつけてお金を振り込ませる事件が多発しています。無料サイトだと思ってアクセスしたら、お金の請求が来たという話もあります。

以上の危険性を十分知って、ネットを上手に使うためにネットの7つの常識があります。

- | | |
|------------------------|----------------------|
| (1)自分のことはまず自分で守る | (5)群衆心理に乗らない冷静な判断をする |
| (2)情報発信の際には法律とマナーを守る | (6)セキュリティ対策は万全に |
| (3)ネット上の個人は特定される | (7)ネットのトラブル解決には協力体制で |
| (4)怪しいサイトや見知らぬ人には近づかない | |

ご家庭でも、携帯電話の時間や金額の上限を決めたり、使用しない時間や場所を決めるなど、それぞれの家庭でルールを作って、こういった被害にあわないように話し合ってください。

